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МУЖЧИНЫ ГСИ ПОЗДРАВЛЯЮТ С ЖЕНСКИМ ДНЕМ 

 
Дорогие наши прелестные дамы! Совсем близко международный женский день! И в преддверии этого 

прекрасного дня хотелось бы пожелать вам непревзойдённого здоровья, каждодневно отличного настроения, 
оставаться такими же красивыми и женственными. Тем, кто еще не нашел свое счастье, обрести его, а кто уже 
обрел - сохранить! Мы от лица всех мужчин поздравляем вас с вашим праздником! И пускай в этот день 
сбудутся все ваши мечты! 

Мужчины ГСИ

 

ДЕНЬ СТУДЕНТА ПРОШЕЛ НА «УРА!» 

25 января, как известно, большой день для всех, 
кто имеет хоть какое-то отношение к вузам – День 
студента. По давно сложившейся традиции в этот 
день празднование выходит далеко за пределы 
институтов, академий и университетов. В городе 
Люберцы Татьянин день всегда отмечается широко 
и весело. В этом году в Люберецком парке культуры 
и отдыха силами студентов ГСИ и представителей 
других учебных заведений района был возведен 
снежный студенческий городок.  

Студенты нашего вуза показали свое мастерство 
в борьбе за лучшую скульптуру из снега, увековечив 
(до весны, пока все не растает) здание нашего 
института, за что были признаны победителями в 
номинации «Самая находчивая команда»! А еще в 
игры поиграли, померзли, погрелись, на полевой 
кухне покушали, чая горячего попили  и, главное, 
удовольствие получили! Ну, и, конечно, те кто 
участвовал, сплотились и ощутили себя членами 
единой команды – команды студенческого братства 
ГСИ! 

  Григорий Королев 

 

НАШИ ЗВЕЗДЫ ТАНЦПОЛА 

Вот и минул IX районный студенческий 
танцевальный марафон «MasterStar: область 
движения», проводившийся в Дворце спорта 
«Триумф» 25 февраля, в котором наши студенты – 
команда «Другой вариант» - заняли почетное 3-е 
место, так сказать, съев пуд соли и пролив ведро 
крови…, шутка, ведро пота, конечно. Все-таки 2,5 
часа без остановки танцевать не каждый сможет. 
Наши звезды танцпола, показав свое мастерство, 
покорили не только своих болельщиков и жюри, но 
и группы поддержки соперников!  

Следует отметить, что каждая команда была 
достойна призовых мест и каждая старалась 
удивить судей. Больше всего зрителям 
запомнились конкурсанты из Гагаринского училища 
- «Стиляги»: они были с разноцветными 
подтяжками и бабочками, всегда двигались в такт и 
соблюдали слаженность и синхронность. Им 
заслужено досталось 1-е место. 

Хотим пожелать «Другому Варианту» 
творческого развития и успехов! Ждем от них в 
следующем году новых номеров и проектов. 

Григорий Королев, Снежанна Шарапкова 
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КОЛЛЕДЖ ГСИ: ВЗГЛЯД ИЗНУТРИ 

Сейчас все больше молодых людей и девушек 
по окончанию 9-го класса решают, как и где 
продолжать свое обучение. Кто-то остается в школе 
дальше, но по статистике многие уходят в 
учреждения среднего-специального образования. 

Почему же сейчас стали так быстро рваться 
переходить из школьной жизни в студенческую? В 
этом нет ничего странного. Многие подростки хотят 
быстрее ворваться уже во взрослую жизнь, 
выбиться из-под «крыла» классного руководителя, 
который в школе не давал шкодить.  

Когда вы учитесь в школе, то все учителя 
средней школы помнят вас еще совсем юными 
пятиклассниками. И на протяжении дальнейшей 
школьной жизни вы для них так и остаетесь детьми. 
Что не скажешь про колледж. Как только вы 
приходите учиться в колледж, то преподаватели 
воспринимают вас уже как взрослого человека, 
общаются с вами как со студентами института.  Это, 
наверное, одно из важных преимуществ, так как 
подростки начинают чувствовать себя увереннее и 
взрослее.  

Не многие знают, что при институтах есть 
колледжи. В чем же преимущества обучения в 
колледже при институте? Во-первых, после выпуска 
из колледжа, вы имеете уже среднее-специальное 
образование и можете уже работать по вашей 
специальности. Во-вторых, после окончания 
колледжа, если остаетесь в том же институте, то 
поступаете сразу на 2 курс института, если идете по 
той же специальности, на которой учились в 
колледже. В колледже уже приучаются к такому же 
ритму обучения как в институте, когда в обычных 
учреждениях среднего профессионального 
образования придерживаются школьного ритма. 

Мы сделали выбор в пользу колледжа 
Гуманитарно-социального института. Да, да, в 
нашем институте есть факультет среднего 
профессионального образования, или, по-
простому, колледж. 

Мы, будучи сами студентами факультета СПО 
ГСИ, решили поговорить с нашими сокурсниками и 
узнать их мнение о том, что значить быть 
студентами колледжа, и как ребятам живется в 
нашем институте. 

Результаты опроса показали, что подростки 
начинают ответственнее относиться к учебе, 
пытаются как можно больше участвовать в 
студенческой жизни. Так же оказалось, что в 
колледже легче и доступнее, нежели в школе, 
объясняют учебный материал, и студенты со 
спокойной душой сдают свои первые сессии. Ребята 
с охотой идут и на любые творческие «подвиги», 
участвуют во всех концертах, в танцевальных 
марафонах, в научных конференциях, помогают 
студенческому совету ГСИ.  Студенты, которые 
учатся на 3 курсе факультета СПО, сейчас пишут 
дипломные работы и уже размышляют над тем, 
чтобы и дальше продолжать обучение в стенах ГСИ. 
Единственное, чего не хватает более взрослым 
ребятам, которые давно занимаются спортом, это 
спортивных соревнований. Чтобы помимо футбола, 
который проводится 2 раза в год, еще были какие-
то «Дни здоровья», или же, как это было раньше, 
стоял теннисный стол.  

Последнее мнение нам показалось странным, 
поскольку на самом деле, как мы знаем, проводятся 
еще соревнования по настольному теннису, 
стрельбе из лазерного пистолета и планируются 
состязания по тяжелой атлетике, так что ребятам 
надо внимательнее читать объявления, а 
студсовету - обратить внимание на оповещение о 
предстоящих мероприятиях. 

Все студенты колледжа отметили, что очень 
хорошо подобран преподавательский состав. 
Каждый преподаватель по-своему уникален. 
Славится своими шутками и забавными историями 
Урбанович В.М., строгостью и требовательностью - 
Дугарская и Глазырин Т.С. Но всех преподавателей 
одинаково ценят и уважают за их труды и знания, 
которые они передают детям. 

В заключении, от лица колледжа хотелось бы 
поздравить всех девушек, женщин, мам, бабушек с 
Международным женским днем! Пожелать много 
улыбок и счастья. Чтобы весеннее солнце согревало 
ваши сердца и наполняло сердце любовью. Будьте 
всегда любимы и желанны!  

Жанна Жаркова, Рута Абецюнайте 
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«ЧЕСТНОЕ ДОСЬЕ» 

В этом номере мы 
решили возобновить 
рубрику «Честное 
досье». На вопросы 
наших корреспондентов 
будут отвечать 
преподаватели и 
сотрудники нашего 
института. Читатели 
смогут увидеть 
знакомых (важных и 
серьезных) людей с 
нового ракурса. 

И первым раскрыть 
нам свою душу согласился руководитель 
танцевальной студии ГСИ, преподаватель 
дисциплины БЖД Садигов Руслан. Итак… 
Имя – Садигов Руслан Яшарович 
Дата рождения – 19 мая 1988 года 
Образование – высшее, МПГУ; аспирантура, ГСИ 
Учебная дисциплина – БЖД 
- Какое значение в Вашей жизни имеет Ваш 
предмет?  
- Мой предмет помогает людям адекватно 
реагировать на экстремальные ситуации 
повседневной жизни, формируя у учащихся 
сознательное и ответственное отношение к личной 
безопасности и безопасности окружающих, 
оценить и распознать опасность, найти выход из 
сложных обстоятельств и, конечно, уметь оказать 
помощи. В этом и вижу значимость моего предмета 
лично для себя. Как я говорю на своих лекциях: 
«Моя задача, чтоб Вы выжили в любой ситуации». 
- Каков стаж Вашей работы в ГСИ? 
- Я в ГСИ окончил аспирантуру, потом начал работу 
в деканате дополнительного образования и 
воспитательном отделе. Затем предложили 
преподавать. В общей сложности, около 2х лет 
работаю. Меня можно считать ещё молодым 
сотрудником.  
- Почему Вы выбрали именно этот предмет?  
- Честно говоря, это предмет выбрал меня. Мне 
предложили, и я с радостью согласился, так как он 
мне интересен. И я знал, что именно хочу донести 
до учащихся в рамках этой учебной дисциплины.  
 

- Чем Вы занимаетесь в свободное от работы 
время?  
- Самое главное моё хобби Вы, наверно, знаете. Это 
современный танец. Занимаюсь уже больше 10 лет 
и преподаю. Это огромная часть моей жизни. Но все 
же нахожу время для друзей и близких. С ними нас 
связывает много интересов: от походов в кино, до 
тюнинга японских автомобилей. В мире очень 
много интересных вещей, поэтому не вижу смысла 
ограничивать себя чем-то одним.  

- Есть ли у вас дети?  
- Ещё нет. Но всё у меня впереди. А вообще, у меня 
тут пол института детей – моих учеников. 
- Какие студенты на ваш взгляд преобладают в 
ГСИ (трудяги /ленивые )? 
- Студенты в ГСИ, конечно, разные. Но, честно 
говоря, когда общаюсь с ними, то вижу, что 
большинство заинтересованы в своём развитии, 
проявляют активность, в частности. на моих 
занятиях. Поэтому считаю, что трудяг больше. 
Точнее, заинтересованных в хорошем образовании. 
- Что в вашем понятии "идеальный Ученик"?  
- Для меня, как раз идеальный ученик - тот, кто не 
мучается. Он с радостью учится и 
самосовершенствуется. У него своя 
заинтересованность и активная гражданская 
позиция. Но главное, он думающий, а не просто 
зубрящий предмет наизусть, не отдавая отчет, 
зачем это делает.  
- Что бы вы могли пожелать нынешним 
студентам?  
- Пожелать: чаще включать голову и больше думать. 
Понимаю, что молодёжи это сложно, так как  они 
подвержены в этом возрасте чувственному 
восприятию мира, Но необходимо сохранять баланс 
между детской непосредственностью и взрослым 
расчётом. Ну и привнести в мир что-то своё, 
полезное. Быть заметным в череде обыденности. 

Соб. корр.: Честно говоря, пришлось немного 
побегать, чтобы получить интервью, но я нисколько 
не пожалела, так как Руслан Яшарович – хороший 
педагог, опытный  танцевальный руководитель, 
приятный человек, который всегда поможет и даст 
правильный совет в трудной ситуации!  

Вопросы задавала Снежанна Шарапкова 
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Анонс ближайших мероприятий 

4 марта – конкурс «Мистер и мисс ГСИ» 

24 марта – открытое первенство ГСИ по тяжелой атлетике 

14 апреля – ежегодный районный музыкальный фестиваль 

«Поющие студенты» 

21 апреля – Всероссийская научная конференция 


